

Höllinghofen, Bestand Nehlen

1539 November 27 (upenn Donderdach nha sunth Katharinen)

Herr Sander Morrien, Dompropst zu Münster, und Lubberth Stevenynch schließen einen Vergleich in dem Streit zwischen Berndt Wesselynck und Johann Tegeder über einen Scheffel Weizen, indem sie festsetzen, daß Wesselynck dem Tegeder jährlich einen Ort anstelle des Weizens geben soll. Die Abrede wird in 2 Urkunden ausgestellt und je ein Stück von einer der Vergleichsparteien besiegelt.

Siegel abgefallen, aber beiliegend (Wappenschild mit halbem ^{Löwen}
 Legende unleserlich.).

Orig., Perg.